

Elección en el Colegio de Abogados

Señor Director:

Aquellos que, motivados por nuestra vocación por la docencia, hemos decidido permanecer en el mundo académico participando en el proceso formativo de los estudiantes, nos enfrentamos en forma permanente a sus preguntas, muchas de las cuales surgen a consecuencia de la contingencia nacional.

Es así como me he visto en la imposibilidad de responder a sus interrogantes en relación con lo sucedido en la elección en el Colegio de Abogados. A propósito del último proceso de elecciones, donde Macarena Letelier ganó por mayoría, surge la pregunta sin respuesta: ¿Por qué no es, entonces, la presidenta? Más inexplicable aún resulta que en época de cambios, en que somos testigos de la incorporación en forma transversal de las políticas de igualdad de género, estemos aparentemente frente a un acto de discriminación que afecta a una mujer.

Creo que es momento de detenerse, reflexionar y corregir el curso para tomar decisio-

nes que permitan dar las correctas señales a quienes formamos, reflejando el respeto por la democracia y la igualdad de género, ambas protagonistas de nuestros tiempos.

ALICIA CASTILLO SALDÍAS

Directora Escuela de Derecho, U. de **Las Américas**